
令和 2年度(2020年度)第 3回おゆみ野ほたる会役員会議事録 (文責・ 加藤 )

【日時】令禾02年 (2020年 )8月 2日 (日 )13:00～ 15:00

【場所】おゆみ野ふれあい館 2階サークル室 3

〔参加者】長嶺 (会長)、 原□幅」会長)、 野澤 (菖」会長)、 栗林 (会計)、 加藤 (書言〕、

佐々木(1班長)、 廣見(2班長)、 近藤 (3班長)、 佐藤(4班長)、 上加世田(5班長)敬 称略

1報告事項 (長嶺)

1)本日、第4回の 44連協会長会が開催されました。

2)8月 23日 (日 )の体育祭等運営協力員会議 /」
R中止になりました。

3)ソ フ トボール大会についての配布物に雨天順SIE日 程の訂正があり→各班長が手書きで訂正回覧。

4)ソ フ トボール大会・ グラウンドゴルフ大会は開催する方向

ソフ トボール大会について 以前自治会会員が活動していたチーム “ヒー□―ズ"の現在の状況は ?

参加希望者が少ない場合は、他の自治会の参加者との合同チームで出場することになる?

昨年は含同チームで出場した。

グラウンドゴルフ大会についても同様c昨年は出場していない。

→参加希望者の申込用紙がないので、野澤扇」会長が昨年の申込用紙を参考に作成→各班長宅へ、回覧。

※個人で参加希望の場合は、スポーツ振興会 HPにて申し込み可能。

コロすの感染状況によっては、中止になる可能性もある。

5)国 勢調査についての連絡等はなかつた。千葉市からの通矢□がまだないのではと。

6)ラ ジオ体操は『おゆみ野つ<し会』も中止 (毎年六通公園で含同で行つている)

7)防災カメラの設置について→最終予算額が確定。50万円以内。のりくら公園他 2カ所。

のりくら公園には設置できる電柱がないため、その設置工事が必要となり予算額が高くなつた。

不法投棄がひどい場所があれば、千葉市に申請すれば防犯カメラが借りられるとのこと(千葉市 HPを参照)。

8)廃棄物適正イヒ推進員の委OFsのついて→原□副会長に委嘱状をお渡しする。

9)会長会のホームベージ、ツイッターがあります。ぜひ登録して通矢□をオンにしてご覧ください。

2その他の報告事項

。会計栗林さんより 会長へ自治会の会員数について確認

・ 避難所運営委員 (廣見さん)よ り 今月は委員会 1まなし。9月 にコロす感染対策を踏まえた講習会がある→訓練の実施の有無に

ついて話し合い。9月中旬に研修会。9月末に委員会開催。

・副会長原□さんより 敬老会の人数の調査。会員名簿の調査。各班長より報告。

・体育祭等運営協力員 (野澤さん)よ り 現在活動なし陰 議はすべて中止)。

・ハ トロールのコースについて 次回コースを変える。今後検討要。

・ ゴミ集積所の数 (ゴミネットと等の申請)各 班に 1～2カ所ある。アバートと兼用の場所、持ちまわりの場所あり。

・会計 (栗林さん)よ り 町内会費の集金について (完了)敬 老会について(71名分のイオン商品券購入 )

。書記 (加藤)よ り HPの パスワードを毎年変えたほうがいいのではないか ?方法については業者に確認。

・正会員と準会員の会費について 会費の改定、役員報酬。繰越金の使い方、今後の課題として検討継続。

3次固定仮J会開催予定 :9月 6日 (日 B翌 日)13:00～ 5ヽれあい館                        以上


